



Terros & Océan

**5 Pièces**

**162 m<sup>2</sup>**

**Réf. 1446**

**1 260 000 €**

**Seignosse**

Maison à vendre (40510)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Située dans un quartier calme et résidentiel, à quelques minutes à pied de la célèbre plage des Estagnots à Seignosse. Cette charmante landaise offre un cadre de vie idéal pour les amoureux de la nature et de l'océan. Cette maison d'environ 162m2 comprenant deux vérandas de 23 et 14m2, un jardin arboré et fleuri de plus de 800m2. De plain pied elle se compose d'un séjour lumineux avec cheminée, d'une cuisine semi-ouverte, de quatre chambres spacieuses, deux salles de bain et d'un bureau. Le jardin, quant à lui est entièrement clôturé, garantissant ainsi une intimité totale. Le terrain, plat, ...

Located in a quiet residential area, a few minutes walk from the famous Estagnots beach in Seignosse. This charming landaise offers an ideal living environment for lovers of nature and the ocean. This house of approximately 162m2 including two verandas of 23 and 14m2, a garden with trees and flowers of more than 800m2, On one level it consists of a bright living room with fireplace, a semi-open kitchen, four spacious bedrooms, two bathrooms and an office. The garden, meanwhile, is completely fenced, thus guaranteeing total privacy. The ground, flat, is swimming pool. Two garages provide ...

**TERRES & OCÉAN IMMOBILIER REAL ESTATE (HOSSEGOR ET BIA)**  
37, avenue Maître Pierre - 40150 HOSSEGOR

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

